

Q 地方交付税変更にもともなう市の財政運営は

A 普通交付税算定の変更で厳しい状況になります



春緑クラブ
角掛邦彦 議員

問 地方交付税の変更の影響と自主財源確保に向けた施策は。

答 変更で運営は厳しい状況ですが、財務状況を明確にし、具体的施策を明らかにします。

問 今回の予算編成の方法は。

答 予算要求をシリーズ方式からゼロベース方式で編成しました。

問 「地域別計画」策定に伴うサポート体制は。

答 「地域づくり懇話会」への支援を「まちづくり

他に芋焼酎やイワナなどの特産品を一堂に会したイベントを検討します。

問 インベシジョンパークの企業誘致の進捗状況は。

答 立地企業の拡大支援及び異業種連携等を強力に推進し、早期分譲に努めます。

問 農林業の位置付けと施策は。

答 農林業は景観形成及び災害防止等の役割を果たしています。次代の担い手への経営基盤を強化し育成します。

問 利用しやすい交通網の整備は。

答 交流拠点複合施設開設に併せて幹線バス網の整備を検討します。

問 河川砂防・雨水排水施設整備は。

答 継続事業（外山地区、越前堰・砂込川支線）の

ほか、河川整備計画を策定します。

問 総合計画の周知・浸透対策は。

答 中学生や市民との懇談を始め、県立大学生によるパンフレットを作成し、全戸配布します。

また、フォーラムの開

催や地域別計画の取組発

表を検討します。

問 小中学生の学力向上施策は。

答 各種学力調査の分析により、授業改善ジョ

イントアップスクール事

業等の推進を図り、小中

連携による学力向上に努

めます。

問 「特別支援教育支援

の会員数で60歳以上の

7.3%です。

問 安全な学習環境を維持するため教育施設の改修と維持管理に努める

とあるが、即応に対応す

べき案件は。

答 大震災での天井の

脱着対策に係る基準を国

が法令改正しています。

改正にあたり、柳沢小中

学校体育館、一本木中

学校体育館、滝沢南中

校多目的ホールの特定

天井を27年度中に即

急に対応すべきと考え

ます。

問 人間性や社会性の

育成のため、豊かな心や

人を思いやる心の教育

は、家庭や学校教育での

指導も特に重要です。

問 殺人事件の低年齢化へ

の教育の考えは。

答 青少年の事件につ

ながる心の変化は、生活

・社会環境が大きな要因

で、一つは、情報量の多

さです。情報を正しく判

断し処理する能力が十分

に身につけていない子

に

に

に

育成のため、豊かな心や人を思いやる心の教育は、家庭や学校教育での指導も特に重要です。

問 殺人事件の低年齢化への教育の考えは。

答 青少年の事件につ

ながる心の変化は、生活

・社会環境が大きな要因

で、一つは、情報量の多

さです。情報を正しく判

断し処理する能力が十分

に身につけていない子

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

育成のため、豊かな心や人を思いやる心の教育は、家庭や学校教育での指導も特に重要です。

問 殺人事件の低年齢化への教育の考えは。

答 青少年の事件につ

ながる心の変化は、生活

・社会環境が大きな要因

で、一つは、情報量の多

さです。情報を正しく判

断し処理する能力が十分

に身につけていない子

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

Q 「上の山」の除雪事業をどう評価するのか

A 模範的な取組で先進的な事例と捉えています



新志会
高橋盛佳 議員

問 上の山自治会が国交省の克雪体制事業に参加し、全国初の地域自治会総ぐるみの除排雪事業を展開したが、この取組みの評価は。

答 雪処理を地域が一体となって解決しようとするもので、「住民自治日本一」を旨とする本市にとって、模範的な取り組みです。

問 財政の見通しは。

答 歳入の増額目標額を1億円、歳出の削減目標額を約2億円とし、収支改善策としています。

問 今後の財政シミュレーションでは、実行計画の調整事業を除いても、34年度まで毎年数億円の収支不足が見込まれます。

も達し、大人と同様の情報

が瞬時に手に入ること

があります。

三つ目は、自分に自信

が持てない、自己肯定感

の低さであり、道徳教育

を始め、豊かな心の教育

が重要です。

また、市内在住の有無

に関わらず、市職員とし

て地域活動への参加を促

します。

また、市内在住の有無

育成のため、豊かな心や人を思いやる心の教育は、家庭や学校教育での指導も特に重要です。

問 殺人事件の低年齢化への教育の考えは。

答 青少年の事件につ

ながる心の変化は、生活

・社会環境が大きな要因

で、一つは、情報量の多

さです。情報を正しく判

断し処理する能力が十分

に身につけていない子

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に

に